



INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE CARMEN



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

“PROGRAMAS DE CONSTRUCCIÓN Y MEJORAMIENTO DE VIVIENDA”

El Instituto Municipal de Vivienda de Carmen es un organismo público descentralizado de la Administración Pública Municipal, con domicilio en Av. Nardos s/n entre Dzalam y Zapote de la Colonia Maderas de Cd. Del Carmen Campeche, C. P. 24154, es el responsable del uso (tratamiento) y protección de los datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás ordenamientos jurídicos relativos y aplicables. **Finalidades del tratamiento.** - La finalidad de los datos recabados es *el registro y control de los ciudadanos que solicitan alguno de los programas de vivienda operados por el Instituto Municipal de vivienda de Carmen en favor de la ciudadanía, así como recabar evidencias fotograficas de los bienes entregados a los beneficiarios de estos programas.*; en caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, Ud. puede manifestarlo presentando un escrito ante este Instituto o a través del correo imuvicarmen@carmen.gob.mx

Los datos que se solicitan son los siguientes:

- Nombre, dirección y teléfono del solicitante.
- Acta de Nacimiento del solicitante.
- Acta de nacimiento de su cónyuge (en su caso)
- Acta de nacimiento de los hijos.
- Identificación oficial del solicitante y su cónyuge.
- Comprobante de domicilio o carta de residencia (en su caso)
- Ingresos del solicitante.
- Constancia de empleo o Lugar de trabajo del solicitante.
- Curp del solicitante, cónyuge e hijos.
- Estado civil.
- Escritura de predio, cedula de regularización o constancia de propiedad.
- Recibo del pago de predial vigente.
- Fotografía de evidencia de entrega del programa.

Es importante señalar que no se recabaran datos personales sensibles.

Fundamento Legal para el tratamiento de los datos personales.

El Instituto Municipal de Vivienda de Carmen, tratará los datos personales con fundamento en lo dispuesto en el artículo 7 de su reglamento de creación.

Transferencias de datos personales.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales que requieran de su consentimiento expreso para poder efectuarlas, ya que conforme a la ley de la materia solo se realizarán aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de sus datos personales.

Usted podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición de sus datos personales ante la Unidad de Transparencia del Instituto Municipal de Vivienda de Carmen en las oficinas ubicadas en Av. Nardos s/n entre Dzalam y Zapote de la Colonia Maderas de Cd. Del Carmen Campeche, C. P. 24154 de lunes a viernes en horario de 8 a 16 hrs.; a la dirección de correo electrónico imuvicarmen@carmen.gob.mx o bien través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>) Si desea conocer el procedimiento para ejercer sus derechos ARCO puede acudir a estas oficinas o comunicarse a los teléfonos 9381310256 y 9381310236

Consulta del aviso de privacidad y cambios al mismo.

Para que Ud. obtenga mayor información relacionada con el tratamiento de sus datos personales y los derechos que puede ejercer, Ud. puede acceder al aviso de privacidad integral a través de la página de internet del H. Ayuntamiento de Carmen, en la sección de organismos descentralizados, Instituto Municipal de Vivienda de Carmen (IMUVI CARMEN) <http://www.carmen.gob.mx/> o de manera presencial en las oficinas de este instituto, asimismo cualquier cambio a este aviso de privacidad lo haremos de su conocimiento a través de dicha página de internet.